

Championnats genevois triplettes

30 avril - 1^{er} mai 2005

Organisation : Les Falaises et St-Georges



Quel plaisir que de retrouver cette Plaine de Plainpalais, haut lieu de la pétanque genevoise hélas aujourd'hui trop souvent délaissé, qui a vu dans le passé tant et tant de beaux et vivants concours se dérouler.

Quel regret que de voir l'état de ce qui était encore il y a quelques années un magnifique espace de verdure, de promenade à l'ombre des platanes et qui offrait à notre discipline la satisfaction de se trouver un public de passage, ce qui n'est guère le cas sur certains autres sites actuels.

Quel changement de température d'une semaine à l'autre, alors qu'il y a huit jours à peine il ne faisant pas un temps à mettre un pétanqueur dehors, c'est presque la canicule qui nous a accompagnée lors de ce week-end.



Photo : B. Mettraux

Ce ne sont naturellement pas les organisateurs qui vont s'en plaindre, ni les joueuses et joueurs dont la participation, qui s'élève à cinquante-six triplettes chez les seniors et treize chez les dames, peut être qualifiée de globalement satisfaisante. Ces chiffres, pratiquement identiques à ceux de l'an dernier, démontrent que les championnats cantonaux font toujours recette.

Triplettes Seniors



D'emblée le championnat des seniors nous offre de belles parties avec notamment une poule comprenant Haraz, Barthel et Bussat.

Passé ce premier tour, les 16èmes de finales voient la chute notamment de Capuano, Sappey, Aly, Castagnuzzo, Wider, Baldelli ou encore Jutzet. Ils sont suivis au tour suivant par, entre autres, Ramel, Schweizer, Giampietro ou encore Vuignier.

Au stade des quarts, deux rencontres sont serrées avec Boschung (Sportive de Mategnin) qui se défait 13-12 de Bandel, L. Camélique et Fornerod (La Genevoise) et Delavy (Euroboules) qui sort Sorrenti (Troinex) sur le score de 13-11. En revanche victoires plus larges sur le même score de 13-4 de Damiani (La Genevoise) sur son camarade de club Basting et de Haraz (La Genevoise) sur Comar (Onésienne).

Si dans la première demi-finale, Boschung ne laisse aucune chance à Delavy (13-0), la seconde rencontre voit une méritante équipe de Damiani tenir longtemps tête à Haraz avant de céder sur la fin (13-11).

C'est sur le coup d'onze heures que notre président honoraire Daniel Baldo lance le but de cette finale dont les six acteurs font tous partie des « gros bras » de notre canton. Bien que manifestement à court de compétition, la dernière équipe en course de La Genevoise va longtemps être au coude à coude avec son adversaire. On a ainsi la confirmation que le retour au premier plan de Jean-Claude Grand est bien réel. Mais dans le camp adverse on tient aussi à apporter un premier titre cantonal à la Sportive de Mategnin. Avec le retour là aussi d'un autre dinosaure de la pétanque nommé Mario Calati, Eric Boschung et Patrick Dumusc vont finir par réussir dans leur entreprise en profitant de plusieurs tirs manqués de leurs adversaires sur la dernière mène alors que l'inversion du résultat était encore possible lors celle-ci.



Les protagonistes de la finale



Photos : R. Roux



Photo : B. Mettraux

Le podium Seniors